



## **GRUNDSÄTZLICHES**

Entscheidend an der Kellgren Klassifikation ist die Bedeutung für die Behandlung. Diese richtet sich nach dem Stadium. In den Anfangsstadien kommen Hilfsmittel, Salben, Schmerzmittel und Präventionsmaßnahmen in Frage. Später können Spritzenbehandlungen mit schmerzlindernden Mitteln, Hyaluronsäure oder Eigenblut verwendet werden zur Schmerzlinderung. Erst wenn diese ausgereizt sind kommen gelenkerhaltende bzw. gelenkeretzende Operationen in Frage.

Alle Behandlungsmaßnahmen werden eingesetzt nach dem Ausmaß der Beschwerden und der Einschätzung des behandelnden Orthopäden.